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 沼 田 市 は 、 子 ど も の 数 が 年 々 減 少 し て い ま

す 。 実 際 に 私 た ち が 高 校 2 年 生 に な っ た と き

沼 田 高 校 と 沼 田 女 子 高 校 が 合 併 す る の で 、 少

子 化 を と て も 身 近 に 感 じ て い ま す 。 ま た 、 働

き 世 代 が 減 少 し て い る 一 方 で 高 齢 化 が 深 刻 と

な り 、 市 民 生 活 を 支 え る 上 で 欠 か せ な い 税 金

が 集 ま り づ ら い こ と な ど を 学 校 の 授 業 で 学 ん

で き ま し た 。 私 た ち が 大 人 に な っ た と き 、 ま

す ま す 税 率 が 上 が っ て い く の で は な い か と 少

し 不 安 に 感 じ て い ま す 。 子 育 て や 高 齢 者 支 援

に 多 額 の 税 金 が 必 要 な こ と は 十 分 理 解 で き ま

す が 、 私 た ち の よ う な 若 い 世 代 が 「 将 来 も 沼

田 に 住 み 続 け た い 」 と 思 え る よ う な ま ち に な

る よ う に 、 大 切 な 税 金 を 使 っ て ほ し い と 思 い

ま す 。  

 沼 田 市 で は 、 税 金 を 納 め る 働 き 世 代 が 減 少

し て い る 中 、 大 切 な 税 金 を 無 駄 な く 効 率 的 に

使 う た め に ど ん な 工 夫 を し て い ま す か 。 税 金

の 勉 強 は と て も 難 し い で す が 、 私 た ち も 大 切

な ふ る さ と を よ り 素 敵 な ま ち に で き る 大 人 に

な る た め に 、 今 は 学 校 の 勉 強 を 頑 張 り た い と

思 い ま す 。 よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。  


